

► PEAJE MORRISON - CESAR

# CUA- TRO



# Comprometidos con la prestación del servicio

Con el objetivo de ofrecer servicios integrales e innovadores para los usuarios, que les permitan tener un recorrido más planificado, contar con la información necesaria para tomar decisiones durante su trayecto y solicitar servicios de atención de forma oportuna y ágil, la Concesionaria Ruta del Sol pone la tecnología al servicio de los miles de usuarios que a diario transitan por la Ruta del Sol Sector 2 y la Transversal Río de Oro-Aguaclara-Gamarra.

## La tecnología al servicio de los usuarios

### Centro de Control Operacional C.C.O.,

desde el cual se coordinan los servicios de carro taller, grúa, ambulancia e inspección vial, y se brinda información sobre el Proyecto. La Concesión ha atendido alrededor de **166.500** servicios.



### Tableros de información móviles y fijos,

con mensajes sobre las novedades de la carretera y líneas de atención al usuario.



### Estación de toma de datos,

para medir las velocidades promedio de los vehículos que transitan por la vía.



### Sistema de básculas dinámicas,

en las que los transportadores no deben detener su vehículo para calcular el peso.



### Estación meteorológica y controles de velocidad informativos,

para acompañar al usuario durante su recorrido por la carretera.



### Espejos de seguridad en las curvas pronunciadas,

permiten observar los vehículos que transitan en sentido contrario.



### APP Concesionaria Ruta del Sol,

aplicación móvil gratuita para teléfonos inteligentes, a través de la cual los usuarios pueden encontrar información sobre la vía en tiempo real.



### Telepeaje,

consiste en la instalación de un dispositivo en el vehículo que al transitar por el peaje es leído y automáticamente debita el valor de la transacción.



### Sistemas de control de altura,

para asegurar el tránsito de los vehículos permitidos.



### Área de Servicio de Morrison,

en donde los usuarios encuentran estación de gasolina, restaurante, servicios sanitarios, enfermería y una oficina de la Policía de Tránsito.



### Postes de emergencia,

ubicados a lo largo de la vía, a través de los cuales los usuarios pueden comunicarse con la Concesión y solicitar apoyo.



### Rampa de frenado,

para que los vehículos que desciendan sin frenos puedan detenerse de manera segura.



## Servicios de atención prioritaria

La Concesionaria Ruta del Sol acompaña a los usuarios del corredor vial las **24 horas** del día, los **7 días** de la semana.



### Ambulancia y Primeros Auxilios

### Atención Mecánica de Emergencia

### Inspección Vial y Mantenimiento



La Concesionaria ofrece servicios de atención prioritaria, a través de sus ambulancias medicalizadas que están acondicionadas con los medios necesarios para atender de forma oportuna y diligente a los usuarios.



Se ofrece a quien lo necesite servicio de primeros auxilios mecánicos y remolque. La Concesión también cuenta con equipos de ayuda mecánica: **9 grúas, de las cuales 5 son de 12 toneladas, 3 de 30 toneladas y 1 Camabaja, y 6 carros taller**, operados por personal capacitado para la opción de desvare y/o traslado del vehículo.



Dentro de toda la concesión vial se encuentran supervisores de tráfico calificados que verifican la adecuada atención de los usuarios, además de controlar la correcta prestación de los servicios, protegiendo y controlando el tráfico las **24 horas del día** para evitar posibles inconvenientes.

Solicite  
**Nuestros Servicios**



Línea gratuita 01 8000 96 44 40



movistar #737



Celular 317 513 82 58

## Trabajos de Operación y Mantenimiento

A través de los trabajos permanentes de mantenimiento también le ofrecemos a los usuarios una carretera segura, cómoda y en óptimas condiciones.

